

PREPARAN HOSPITALES ADICIONALES

#TERCERAOLA

ANTE EL AVANCE DE CONTAGIOS, AUTORIDADES
ALISTAN HASTA 10 MIL CAMAS DISPONIBLES

POR CARLOS NAVARRO

Ante la tercera ola de COVID-19, distintas instancias de salud trabajan en la reconversión

hospitalaria en la CDMX, que permitiría habilitar hasta 10 mil camas.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, explicó que cada dependencia involucrada desarrolla un plan e incluso en algunos sectores ya empezó la recontractación de personal temporal.

"Nos reunimos con las distintas instituciones de salud. Necesitamos conocer cuál será la capacidad; hasta ahora son 10 mil camas que pueden reconvertirse, pero se está trabajando con cada institución para que puedan decir

cuál es su proceso de reconversión. Hablamos sólo de la CDMX.

"Hubo camas que habían estado sin médicos por la baja importante (de hospitalizaciones) que tuvimos, pero ya están los doctores recon-

tratados, todo el personal de salud. Se está ampliando la capacidad hospitalaria", dijo.

En la CDMX, según el último reporte, con fecha del 27 de julio, había dos mil 877 hospitalizados por COVID-19, de los cuales 774 emplean ventilador artificial.

En los nosocomios de la Secretaría de Salud local hay una disponibilidad de 65.6 por ciento; Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), 64.5; Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), 64.3.

Sheinbaum enfatizó que el programa de oxígeno gratuito, así como el de hospital en casa, siguen vigentes para la atención de la ciudadanía.

"Estamos, con todas las instituciones de salud, preparados para esta circunstancia de mayor aumento en las hospitalizaciones", aseguró la jefa de Gobierno.

Destacó que la positividad en la Ciudad de México se ha mantenido en 17 por ciento durante la última semana, por lo que esperan el impacto positivo de ésta en los próximos días.

"Hay una parte muy importante: tenemos más de una semana sin aumento en la positividad de las pruebas, incluso hay una ligera disminución, y eso nos hace ver que cuando empieza la estabilización o el inicio en la reducción en la positividad se va a ver en las siguientes semanas, esperamos el inicio de la reducción", explicó.

La Agencia Digital de Innovación Pública contemplaba un escenario de tres mil 500 hospitalizados en la Zona Metropolitana del Valle de México, en agosto.

Sin embargo, el último reporte, con fecha del 27 de julio, muestra que en este perímetro acumula tres mil 987 internados.

JULIO VA AL ALZA

1

• En lo que va de julio, dos mil 11 personas han sido hospitalizadas.

2

• En la capital se acumulan 45 mil 584 fallecimientos por COVID-19.

3

• Es la más afectada a nivel nacional con casi 800 mil casos.



AL MOMENTO

34%

• DE OCUPACIÓN HOSPITALARIA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

7

• MIL 916 CAMAS, ESTÁN DISPONIBLES.

AMENAZA MUNDIAL



VA DE NUEVO

• Claudia Sheinbaum informó que diversas instancias de gobierno iniciaron la recontractación de personal de salud.

